

Date / Datum: 18.07.2026

Time / Zeit: 15:15

Subject / Betreff: DECISION no, 1 ~~COMMUNICATION no.2~~ **AMENDED**

Doc. No. / Dok. Nr.: 2.2

From / von: the Stewards / den Stewards

To / an: # 49 DUFOR Tom / Dubios Alex, Bewerber DUFOUR Tom

Numbers of pages / Seitenanzahl: 2

Attachments / Anlagen: 0

Die Stewards haben einen Bericht des Rallye Leiters von einem Vorfall auf der Shakedown Prüfung erhalten, haben den Vorfall geprüft, und folgende Entscheidung getroffen:

Fakten: Trotz Warnsignal über das GPS-System ca.700 Meter vor der Unfallstelle, wurde die Geschwindigkeit nicht reduziert.
Vergehen: Verstoß gegen Artikel 53.4 AMF RSR 2026 Entscheidung: Verwarnung
Begründung: Wenn ein Warnsignal an den Fahrer der Rennleitung gegeben wurde, muss der Teilnehmer seine Geschwindigkeit reduzieren.

Der Bewerber wird darauf hingewiesen, dass er das Recht hat, gegen bestimmte Entscheidungen der Stewards gemäß Artikel 15 des Nationalen Sportgesetzes 2025 der AMF Berufung einzulegen.

Gemäß Art. 12.8 des Nationalen Sportgesetzes 2025 der AMF sind Geldstrafen innerhalb von 48 Stunden nach ihrer Bekanntgabe zu zahlen (Bank Austria, IBAN AT79 1200 0230 1134 9200). Jede Verzögerung bei der Zahlung kann zu einer Suspendierung für den Zeitraum führen, in dem die Geldstrafe unbezahlt bleibt.

The stewards have received a report from the CoC concerning an incident, have examined the incident and have made the following decision:

Facts: Despite the warning signal from the GPS system about 700 meters before the accident site, the speed was not reduced.
Offence: Violation of Article 53.4 AMF RSR 2026
Decision: Warning
Reason: When a warning signal was given by the Driver from the Race Control, the participant has to reduce their speed.

In accordance with Art. 12.8 of the 2025 AMF National Sporting Code, fines shall be paid within 48 hours of their notification (Bank Austria, IBAN AT79 1200 0230 1134 9200). Any delay in making payment may entail suspension during the period a fine remains unpaid

Rainer WERNER
Vorsitzender der Stewards

Gerhard LEEB
Steward

Josef RIEGER
Steward

Name (in Blockbuchstaben)		Datum:	17.07.2026
Position im Team	DRIVER	Uhrzeit:	14:50
Unterschrift	PIPER TOM		